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El pasado fin de semana, en su 19ª edición, el evento volvió a ser presencial. Por cantidad de visitantes, volumen de
ventas y acogida de las diferentes propuestas, las expectativas de los organizadores se vieron colmadas. Se inicia
ahora el camino hacia la Fiesta del año próximo, con la que se celebrarán dos décadas de recuperación de una
particular tradición productiva.

Página 11

FIESTA DEL VINO DE LA COSTA

Hacia el brindis de
las dos décadas
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El diputado nacional por la
provincia de Buenos Aires y
pre-candidato a gobernador por
el frente Juntos Cristian Riton-
do visitó el pasado viernes Be-
risso para compartir el acto de
inauguración de un local parti-
dario ubicado en 9 entre Mon-
tevideo y 166.

El ex-ministro de Seguri-
dad de la gestión que encabe-
zara en la provincia la goberna-
dora María Eugenia Vidal fue
recibido por el referente local
del sector, el concejal Jorge
Marc Llanos, y otros represen-
tantes locales del frente Juntos.
También se sumaron al en-
cuentro el senador provincial
Walter Lanaro y concejales de
la vecina ciudad de Ensenada.

En el marco de su visita, el
diputado compartió su análisis
de la problemática que advierte
en los distritos a partir de las
recorridas que inició por la
provincia, para trazar un diag-
nóstico escuchando reclamos.

“Una de las cosas que no
podemos perder es el contacto
con la gente. Necesitamos salir
del microclima del parlamento
y salir de ese microclima es en-

contrarte con la gente, hablar y
ver qué problemática tienen di-
ferentes poblaciones de la pro-
vincia, por ejemplo en el cam-
po o en el conurbano. Los pro-
blemas que tiene La Matanza
no son los mismos que San Isi-
dro y eso estamos atendiendo
en estas recorridas”, esgrimió.

Sin embargo, se refirió a lo
que encuentra como ‘proble-
mas comunes’. “El panorama
de Berisso no difiere mucho de
lo que atraviesan otros distritos
de la provincia. Lo notamos es-
cuchando a los vecinos, lo que
nos permite saber cuáles son
los temas a solucionar en lo in-
mediato”, indicó.

En su recorrida, Ritondo se
refirió también a sus intencio-
nes de ser candidato a goberna-
dor. “Tengo la intención de go-
bernar la provincia. Creo fer-
vientemente que se necesita u-
na transformación. Nos venden
que la provincia es inviable y
en cada distrito que recorro ob-
servo una provincia envidiable,
con un sector productivo pu-
jante”, destacó.

“No quiero más una pro-
vincia ‘planera’, quiero que sea

de trabajo y producción. Hay
que lograr que el plan social no
sea lo definitivo, más allá de
que sea necesario para paliar u-
na emergencia. Lo que va a a-
brirnos posibilidades de trabajo
y mirada de futuro es la educa-
ción. Ahí es donde tenemos que
apuntar”, mencionó también.

CANDIDATOS VARIOS

Dentro del panorama pre-
electoral que presenta el frente
del que es parte, el dirigente
puso signo positivo al lanza-
miento de la carrera presiden-
cial del hoy jefe de gobierno
porteño Horacio Rodríguez La-
rreta, indicando que Juntos pre-
sentará una variada oferta de
candidatos.

“El problema es cuando no
los tenés. En nuestro caso tene-
mos una variedad de candida-

tos como Patricia Bullrich, Ma-
ría Eugenia Vidal, Larreta y
hasta el propio Mauricio Ma-
cri, sin contar los radicales y
Miguel Pichetto. Cuando tenés
candidatos hay que elegir y pa-
ra eso están las PASO. En defi-
nitiva, la gente definirá quién
es el mejor candidato”, argu-
mentó.

Finalmente, se refirió a las
disputas internas en el seno del
gobierno. “Esta pelea le hace
muy mal al país. Los espacios
tienen que intentar discutir
siempre hacia adentro, más que
nada las que están en gestión;
las peleas públicas de un go-
bierno generan incertidumbre y
acá se tiran renuncias, lapiceras
y gasoductos por la cabeza”,
advirtió. “Esto no contribuye
en nada a solucionar los pro-
blemas de la gente. Al frente
del país está un mal gobierno

que tiene record de deuda en
pesos, dólares, desocupación,
aumento de pobreza e indigen-

cia. Estamos muy mal y señal
de eso es que tengamos más
planes que nunca”, determinó.

En carrera por la gobernación, Ritondo pasó por Berisso
Participó de la inauguración de un local
partidario junto al concejal Jorge Marc Llanos
y otros referentes de Juntos en Berisso.

Este jueves a las 17:30 se
llevará a cabo en la sede del
Hogar Árabe Argentino (11 Nº
4077) el acto de lanzamiento

de la junta promotora de Uni-
dad Popular Berisso. Dicha
fuerza política forma parte del
Frente de Todos.

Acto de Unidad Popular
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Este miércoles, pasadas las
doce del mediodía, el delibera-
tivo local llevó adelante su Oc-
tava Sesión Ordinaria, que con-
tó con un extenso sumario.
Con el Cuerpo completo, la a-
samblea comenzó con los res-
pectivos homenajes, uno vin-
culado al aniversario del falle-
cimiento del general Perón, a
cargo de la concejal Vanesa
Queyffer (PJ-Frente de Todos),
y otro para recordar por la mis-
ma razón a Hipólito Yrigoyen,
en este caso a cargo del conce-
jal Matías Nanni (Juntos).

También hubo un reconoci-
miento por el 75º aniversario de
la conformación del barrio El
Carmen, en este caso mediante
una intervención de la concejal
Silvina Di Renta (Juntos).

La concejal Miriam Larra-
ñaga (PJ-Frente de Todos) repu-
dió dichos y acciones de los ma-
nifestantes de la marcha del 9J
el pasado fin de semana. “Se
creen dueños de un país que de-
testan”, planteó haciendo alu-
sión a expresiones de figuras co-
mo el actor Luis Brandoni y el
periodista Baby Etchecopar.

“Son actitudes antidemocrá-
ticas que no vamos a permitir”,
expuso el concejal Claudio To-
pich (Juntos), sumándose al
cuestionamiento por expresio-
nes que se escucharon en el con-
texto de dicha marcha.

Antes del tratamiento del

sumario la concejal Mariana As-
torga (Juntos) utilizó el artículo
80 para referirse a la actuación
de la secretaria de Gobierno, Al-
dana Iovanovich, en relación a
la denuncia de acoso que una
suboficial formuló contra el ex-
titular de la Estación departa-
mental de Policía. “En este Con-
cejo se puso una placa de ‘Ni u-
na Menos’. Esa placa adquiere
valor cuando llevamos a la prác-
tica lo que estamos defendiendo,
sin que sea un mero discurso”,
advirtió. “No puede ser que una
vecina de Berisso, una trabaja-
dora de seguridad, tenga que ir a
plantear un problema de acoso
laboral, sexual, maltrato, a una
funcionaria que se embandera
en la causa y después cuando
tiene que poner automáticamen-
te en función un protocolo de
violencia frente a un superior
que lo puso esta gestión, mani-
fieste a la trabajadora que el ca-
so no se puede hacer público.
Esperamos poder interpelar a la
secretaria de Gobierno para que
nos explique esta situación”, ex-
puso también, antes de que la

concejal oficialista Mariana Mi-
ño enumerara acciones de la Co-
muna en materia de género, aun-
que sin hacer referencia al cues-
tionamiento opositor.

DEBATE

El debate ganó en tempera-
tura cuando llegó el debate res-
pecto del pedido de aulas modu-
lares para la Escuela Secundaria
8 “Héroes de Malvinas”, por el
que oportunamente realizaron u-
na ‘sentada’ los alumnos del es-
tablecimiento educativo.

Al referirse al caso, la presi-
dente del bloque Juntos, Silvina
Di Renta, exigió que el Ejecuti-
vo gestione la llegada de las au-
las para que se les permita a los
alumnos transitar juntos su últi-
mo año en la institución.

Como respuesta, el presi-
dente del bloque PJ - Frente de
Todos, Gabriel Marotte, recordó
que el pedido de aulas modula-
res lo hicieron un grupo de pa-
dres para el inicio de clases y
expuso que la actual gestión
municipal es la primera que lle-

va adelante las obras de puesta
en valor de la escuela.

“El arreglo de ocho aulas
de esta escuela nos va a permi-
tir que el ciclo lectivo 2023 co-
mience con una escuela remo-
delada a cero y en perfectas
condiciones. Está bien sumarse
a los pedidos, pero por ahí ha-
bría que dejar la politiquería
barata cuando hacemos estos
pedidos”, disparó.

“Está bueno que recojan el
guante después de doce años
en donde las escuelas se caye-
ron a pedazos y hay una desi-
dia total. Está perfecto que ter-
minen alguna obra en alguna
escuela”, replicó Di Renta, alu-
diendo a ‘inexactitudes’ en el
parlamento de Marotte.

Respondiendo al cuestio-
namiento, el concejal oficialis-
ta Antonio Ligari criticó a la o-
posición por ‘no tener memo-
ria’. “Cuando damos un debate
sincero, tiene que haber criterio
y hay que hacerse cargo de lo
que cada espacio político hi-
zo”, consignó, planteando en
tono irónico que en la oposi-
ción “se olvidaron de tomar la
pastilla”, antes de que el blo-
que oficialista hiciera valer su
mayoría para enviar a archivo
el expediente.

Se analizó luego un pedido
Informe sobre el presunto fal-
tante de medicamentos y vacu-
nas contra la neumonía en los

CAPS y el edil Claudio Topich
expuso su disconformidad por
el pase a archivo del expedien-
te. “Hicimos la consulta perti-
nente y hay faltante de vacu-
nas, no en todas las unidades
sanitarias pero sí en algunas.
Lo que sugiero es que le mani-
fiesten al Ejecutivo que haga lo
posible para enviar los medica-
mentos donde corresponde”,
interpeló a los concejales de la
bancada PJ-Frente de Todos.

La concejal de dicho blo-
que, Vanesa Queyffer, aclaró
que el expediente data del 2021
y fue respondido por el secreta-
rio de Salud. Al mismo tiempo,
planteó que se debería actuali-
zar el pedido al Departamento
Ejecutivo por la situación ac-
tual de las vacunas. Más allá
del intercambio y de las suge-
rencias, el expediente también
fue a parar al archivo.

Curso favorable tendría
más adelante el pedido de la A-
sociación por un Proyecto Re-
gional desde Berisso de adherir
a la Ley Nº 15.296 sobre “Ca-
pacitación obligatoria en la te-
mática de Discapacidad”.

¿QUÉ COMEN
LOS PIBES?

Una nueva discusión se de-
sató en el recinto con el trata-
miento de un pedido de infor-
mes del bloque Juntos sobre la
situación del Servicio Alimenta-
rio Escolar en el distrito.

La concejal Di Renta tomó
nuevamente la palabra para de-
nunciar el recorte de productos
en los bolsones que se les entre-
ga a las familias. “Bajaron la
cantidad de productos de 22 a
16 y bajó la calidad de los mis-

mos. Muchas familias esperan el
bolsón todos los meses para pa-
liar la situación que atraviesan.
Simplemente necesitamos saber
por qué se redujo la cantidad en
los bolsones y si se podrá volver
a tener la cantidad de mercade-
ría de acuerdo a la necesidad de
las familias”, señaló.

“En un esfuerzo muy im-
portante se está realizando con-
juntamente con la reapertura de
los comedores el seguimiento
del refuerzo de los bolsones a-
limentarios. De ninguna mane-
ra se ha reducido o afectado el
servicio del SAE”, aseguró
desde la bancada oficialista la
concejal Nadina Brizzi, lo que
no impidió que Di Renta insis-
tiera en que este tipo de proce-
dimientos debe informarse con
claridad a la comunidad.

Sumándose al pedido de ex-
plicaciones, el concejal radical
Matías Nanni cuestionó la cali-
dad de los alimentos que reciben
los chicos. “Hay que discutir có-
mo mejorar el SAE, cuales son
las soluciones a futuro y por qué
el municipio tercerizó el SAE,
porque lo ha entregado a una
empresa privada. Debemos dis-
cutir que está pasando con el
SAE”, fundamentó.

Desde la bancada oficialis-
ta se refutaron las imputacio-
nes, considerando que las acu-
saciones estaban más bien rela-
cionadas con ‘hacer politique-
ría’. Puntualmente, el concejal
Marotte manifestó que el go-
bierno “tomó la decisión políti-
ca de reforzar el sistema SAE
con la apertura de comedores
escolares” y puso fin al debate
pidiendo votar una moción de
orden para enviar el expediente
de la oposición a comisión.

PASÓ LA OCTAVA ORDINARIA DEL CONCEJO LOCAL

SAE y aulas modulares en
el centro del debate legislativo
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Como en múltiples puntos
del país, se desarrolló en Beris-
so durante la mañana del jue-
ves de la semana pasada la de-
nominada Asamblea de la Uni-
dad Piquetera, en la que con-
fluyeron integrantes del Polo
Obrero Tendencia, Barrios de
Pie, el FOL (Frente de Organi-
zaciones en Lucha) y el MST,
entre otras organizaciones.

En el plano local la con-
centración fue en Montevideo
entre 5 y 6, desde donde se
marchó hacia la puerta de la
Municipalidad.

“Quieren sacarnos de la ca-
lle, pero no de la pobreza”, ex-
presaron referentes de las orga-
nizaciones que toman distancia
de las que forman parte del go-

bierno, definiendo como “un a-
taque de parte del gobierno na-
cional y de toda la oposición
patronal contra las organiza-
ciones piqueteras que venimos
luchando contra el ajuste y la
miseria” a recientes expresio-
nes de figuras como la vicepre-
sidente Cristina Fernández en
relación al modo en que se ad-
ministran los planes sociales.

Del encuentro participaron
beneficiarios del programa Po-
tenciar Trabajo de diferentes
barrios, así como integrantes
de familias que pelean por tie-
rra y vivienda en El Carmen y
Villa Roca. 

“Venimos a denunciar la si-
tuación catastrófica en las ba-
rriadas de Berisso, la ausencia

de servicios, la falta de urbani-
zación en los barrios y la falta
de un plan de viviendas muni-
cipal”, expresaron con fuertes
críticas a la figura del inten-

dente Fabián Cagliardi, así co-
mo a su antecesor Jorge Nede-
la, manifestándose además en
contra de ‘históricas políticas
punteriles’.

En la región, también hubo
concentraciones similares en la
plaza San Martín de La Plata y
en Ensenada. Frente a la gober-
nación, los manifestantes subra-
yaron que actualmente el salario
mínimo “no alcanza a cubrir las
necesidades porque está por de-
bajo de la canasta básica y ni
hablar de los planes sociales,
que están todavía más abajo”.

La protesta tendría conti-
nuidad el sábado a nivel nacio-
nal, con una movilización de
diferentes agrupaciones a Plaza
de Mayo, en CABA. Al cierre
de esta edición, varios movi-
mientos sociales planeaban
confluir nuevamente en el cen-
tro porteño para efectuar una
serie de reclamos al gobierno
nacional.

Parece encontrarse en su e-
tapa decisiva el recorrido del
expediente relacionado con el
recurso de amparo que presen-
tara Oscar Sosa -vecino vincu-
lado con el mundo de los me-
dios y el ámbito político local-
para tratar de conocer de la
Municipalidad detalles sobre
cantidad, remuneración y otros
datos puntuales de las personas
que se incorporaron a la planta
municipal desde el 12 de di-
ciembre de 2019. El pedido a-

punta también a conocer deta-
lles de la contratación de coo-
perativas por parte del gobier-
no comunal desde el inicio de
la actual gestión.

Esta semana, Sosa recordó
que a mediados del mes de a-
gosto el Ejecutivo debería
cumplir con la determinación
tomada por la justicia dando
vía favorable a su pedido.

Después de las apelaciones
oficiales y cumplidos los pro-
cedimientos técnico-adminis-

trativos, el Tribunal en lo Cri-
minal Nº 5 dio vía a la solicitud
presentada y estableció que en
30 días hábiles la administra-
ción comunal debe aportar la
documentación solicitada.

“Para el 12 de agosto tiene
que estar el informe completo
de lo que solicité y se le debe
entregar al juzgado o a mi per-
sona”, advirtió Sosa, manifes-
tando que la única instancia a
la que el Municipio podría re-
currir ahora es la de la Supre-
ma Corte de Justicia provin-
cial. “Eso sería un error tre-
mendo, porque ahí no se tratan
amparos de este tipo en el que
un ciudadano está pidiendo un
amparo. Lo único que harán es
perder tiempo, que en su caso
ya está corriendo”, afirmó.

Cabe recordar que hacien-
do uso de una atribución cons-
titucional, Sosa había presenta-
do el 4 de octubre de 2021 una

nota ante el Municipio solici-
tando el listado completo de
personas contratadas en planta
permanente, planta transitoria
y personal político, desde el 12
de diciembre de 2019 hasta ese
momento.

En la misma nota dirigida
al intendente Fabián Cagliardi,
se requirieron además detalles
referidos a lugar de prestación
de servicios en cada caso y re-
muneraciones de cada inte-
grante de la denominada ‘plan-
ta política’.

A eso se sumó el pedido de
información sobre cooperati-
vas de trabajo que en el mismo
período hubieran tenido víncu-
lo contractual con la comuna,
con el detalle de tareas asigna-
das, montos de las respectivas
contrataciones e identificación
de quien figurase como apode-
rado en cada caso.

En cuanto a la solicitud,

Sosa remarcó que si bien se ge-
neró un interés particular sobre
quiénes y cuántos integran la
nómina de actuales funciona-
rios, no es menos importante
que públicamente se conozca
la actuación del gobierno co-
munal en relación a las coope-
rativas de trabajo.

“Queremos saber dónde va
a parar una masa muy impor-
tante de dinero vinculada con
la contratación de cooperati-
vas. Tienen que informar de
manera transparente quiénes
participaron de las obras, los
representantes legales, los suel-
dos que se pagaron, la nómina
del personal y otros detalles.
Esto me parece que es el centro
del problema, porque creemos
que está lleno de testaferros y
cosas que no están claras”, afir-
mó el vecino.

El punto al que hace refe-
rencia el impulsor de la acción

está referido a la integración de
la planta laboral de la Comuna.
“Ahí seguramente se podrá
comprobar que en lugar de ba-
jar la cantidad de empleados,
esta gestión los ha incrementa-
do entre 300 y 400 personas.
No sabemos hasta el momento
cuáles son sus funciones y
cuánto perciben de salario”,
cuestionó.

Para Sosa, las instancias
judiciales estarían agotadas,
por lo que de no cumplir con
las disposiciones indicadas, la
Comuna sería pasible de mul-
tas. “Nosotros podemos iniciar
una causa penal al igual que el
Juzgado V por desobediencia y
otra cosa que puede pasar es
que la justicia designe a una
persona que se presente al Mu-
nicipio para pedir la informa-
ción acompañada por personal
de seguridad, a modo de alla-
namiento”, planteó.

Asamblea de la unidad piquetera
Integrantes de varias organizaciones sociales
concentraron la semana pasada frente a la
Municipalidad para manifestarse frente al
‘trabajo precarizado, el ajuste y la miseria’
y repudiar políticas ‘punteriles’.

Nueva instancia en pedido de información pública a la Comuna
Corre el tiempo establecido por la Justicia para
que el gobierno comunal brinde información
sobre cómo está conformada la planta política
municipal desde diciembre de 2019 y detalle
cómo se realizó la contratación de cooperativas.
El pedido de información fue efectuado a
través de un recurso de amparo que
presentara el año pasado el vecino Oscar Sosa.



En los últimos días se puso
formalmente en funcionamien-
to en 11 y 164 un nuevo local
del PRO Berisso, desde el que
se acompañará la pre-candida-
tura presidencial de Patricia
Bullrich.

El referente José Zárate,
impulsor del espacio, definió
que con la apertura del local se
abren también las puertas a
quienes quieran sumarse a “una
propuesta diferente a las cono-
cidas y ya puestas en práctica,
que no tuvieron buenos resulta-
dos para la ciudad y sus veci-
nos”.

Tras el encuentro en que se
levantaron las persianas del in-
mueble, impregnado del carac-

terístico color amarillo del
PRO, Zárate hizo público su a-
gradecimiento a quienes cola-
boraron para dar estos primeros
pasos, entre ellos el ex-concejal
de La Matanza Gustavo Ferra-
gut; el diputado nacional Gerar-
do Milman; la diputada provin-
cial Florencia Retamoso; Mar-
tín Culatto de Somos Equipo
PRO; Jorge Metz (ex-subsecre-
tario de Vías Navegables); Gui-
llermo Fiad (ex-presidente de
Ferrocarriles Argentinos) y los
referentes partidarios de Ense-
nada, Claudio Aducci, y de Be-
razategui, Esteban Biondo.

“El espacio está abierto a
todos aquellos que quieran a-
cercar su aporte constructivo,

fortaleciendo proyectos de sa-
lud, seguridad, educación y me-
dio ambiente que estamos ela-
borando entre otros”, mencionó
Zárate. “Cómo dice nuestro s-
logan, somos la fuerza del cam-

bio, con un camino difícil pero
no imposible, con un acompa-
ñamiento valioso para darle al
vecino las herramientas necesa-
rias para construir el Berisso
que quiere”, concluyó. 
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Se presentó en el PJ el libro “Peronismo y Feminismo”

CON ADHESIÓN A LA PRE-CANDIDATURA PRESIDENCIAL DE PATRICIA BULLRICH

Inauguraron local del PRO Berisso

Falleció Carlos Quintana,
referente histórico de UPCN

En la mañana de este miércoles, se registró el fallecimiento
del histórico secretario general de UPCN Provincia de Buenos Ai-
res, Carlos Quintana. El dirigente, que cumplía ese rol desde
1985, había sido operado de urgencia en La Plata por un tumor
que afectó a sus pulmones y en las últimas horas permanecía inter-
nado en una clínica porteña.

La semana pasada, la sede
del Partido Justicialista fue es-
cenario de un encuentro durante
el que se efectuó la presentación
del libro Peronismo y Feminis-
mo, de Estela Díaz, ministra de
las Mujeres, Políticas de Géne-
ro y Diversidad Sexual de la
Provincia de Buenos Aires.

Organizado por la secretaría
de Derechos Humanos del Con-
sejo partidario local, a cargo de
Flavia Delmas, el encuentro
contó también con la presencia
de la asesora presidencial Dora
Barrancos.

La reunión se inició con un
mensaje de bienvenida a cargo

de las integrantes de la mesa di-
rectiva del PJ Adriana González
y Andrea Armoa, y la concejal
Miriam Larrañaga, luego de lo
cual se escucharon palabras del
intendente y presidente del par-
tido Fabián Cagliardi.

Al referirse al libro, la mi-
nistra Díaz mencionó que porta
reflexiones históricas y actuales
‘de una articulación negada, en
un encuentro con la militancia,
para la reflexión y para el ida y

vuelta’.
“Tenemos que seguir trans-

formando la realidad, pero tam-
bién generar espacios para pen-
sar los recorridos hechos y los
desafíos por delante. Esta es u-
na jornada a pesar de la lluvia
de alegría compañera”, estable-
ció.

Por su parte, Dora Barran-
cos, compartió su emoción por
haber podido visitar el denomi-
nado ‘Km. 0’ del Peronismo y

habló de la necesidad de ‘reno-
var la memoria’ y reflexionar
sobre la relación entre el pero-
nismo y las mujeres.

“Peronismo y mujeres son
términos absolutamente conver-
gentes, ya que hay una tradición
fundamental con Evita. Ella
marca un hito en América Lati-
na y en el mundo, en la formu-
lación populista, nacional, etc.
que no tiene el nutriente de la
mujer como lo tiene el peronis-
mo con Evita, quien le da una
contundencia y consistencia
particular”, expuso en tal senti-
do. 

Se refirió luego al contexto
presente, describiendo que tam-
bién se están dando ‘grandes
transformaciones sufridas por la
condición femenina’ y haciendo
alusión puntual a “la emergen-
cia de los feminismos popula-
res, la idea de un descubrimien-
to social, no individualista de sí
mismas, que significa que si
hay reivindicación de derechos

para sí  lo habrá también para
todas las personas que sufren
discriminación o humillación”.

“El feminismo es dignificar
la vida, y por ello estamos tra-
tando de unir pasado, presente y
futuro. El futuro está ahí nomas,
así que seguiremos haciendo
fuerza para que ese futuro sea
nacional, popular, democrático
y feminista”, afirmó finalmente.

INTERCAMBIO DE LIBROS

Entre quienes se sumaron al
acto estuvieron mujeres ligadas
a la biblioteca Emma de la Ba-
rra de la Casa de la Poesía local,
quienes además de recibir un e-
jemplar de la obra de Díaz para
dicha biblioteca, entregaron e-
jemplares de libros de escritoras
berissenses, como “Expulsa-
dit@s del Edén”, de Silvana
Trotta; “Diáspora griega en A-
mérica”, de Ángela Gentile y
“A la sombra de los gallos”, de
Marcela Di Croce.

Con la presencia de su autora, la ministra Este-
la Díaz, y la asesora presidencial Dora Barrancos.
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Suman más de 260 las de-
nuncias promovidas por el Co-
legio de Nutricionistas de la
provincia contra quienes ejer-
cen ilegalmente la profesión.
El número corresponde a datos
relevados desde 2015, cuando
se creó la Comisión de Ejerci-
cio Profesional frente a la preo-
cupación generada por el intru-
sismo profesional. En el mis-
mo plano, se pidió reciente-
mente al Ministerio de Salud
provincial que intervenga ante
los casos más graves.

Se define como ‘intrusismo
profesional’ a la realización de
los actos característicos de una
profesión sin tener la titulación
y la capacitación para ello.
“Las cuestiones de nutrición y
alimentación atendidas por
personas no profesionales pue-
den poner en grave peligro la
salud de la población”, advirtió
Gabriela Rimer, licenciada en
Nutrición (MP 026) y miembro
del Consejo Directivo del Co-
legio bonaerense de Nutricio-
nistas.

La profesional observó que
en la mayor parte de los casos,
se engaña a los pacientes ofer-
tando ‘dietas mágicas o nove-
dosas’, descensos de peso rápi-
do u otras supuestas soluciones
alimentarias a sus problemas
de salud. “En muchos casos se
amparan bajo pseudotítulos re-
lacionados a la  nutrición tales
como  ‘auxiliar’, ‘asesor’, ‘a-
sistente’, o ‘coaching’ que no
tienen validez alguna. Estas
personas obviamente no cuen-
tan con la formación ni los re-

quisitos legales para poder e-
jercer”, afirmó.

“La población que acude a
ellos se expone a riesgos rela-
cionados con dietas mal formu-
ladas, que no se ajustan a sus
necesidades; al uso de suple-
mentos nutricionales, que no
cuentan con evidencia científi-
ca y a la indicación de reco-
mendaciones erróneas, que le-
jos de contribuir a resolver el
problema de salud por el que
consulta, puede incluso agra-
varlo”, expuso por su parte la

licenciada en Nutrición Vilma
Tapia, quien coordina la Comi-
sión de Ejercicio Profesional
del Colegio.

Dicha comisión tiene como
objetivo central contribuir a la
gestión de las problemáticas
relacionadas con el ejercicio i-
legal e irregular de la profesión
y a la concientización de la po-
blación sobre el rol del Licen-
ciado en Nutrición matriculado
como actor principal en el cui-
dado de su alimentación, nutri-
ción y salud.

El Colegio de Nutricionis-
tas de la Provincia de Buenos
Aires viene realizando campa-
ñas contra el intrusismo, espe-
cialmente dirigidas a los usua-
rios de dietéticas, gimnasios,
clubes deportivos y medios de
comunicación. Para conocer el
listado de nutricionistas con tí-
tulo y matrícula habilitante se
puede consultar el listado com-
pleto en www.nutricionistasp-
ba.org.ar/buscadorMatricula-
dos

La semana pasada, en el
marco de acciones de reempla-
zo de caños de la red de agua
corriente, la empresa ABSA a-
vanzó en intervenciones en zo-
nas de calle 17 y calle 32, en
inmediaciones de Avenida
Montevideo.

La labor consistió en reem-
plazar las antiguas cañerías de
hierro fundido por modernas
tuberías de Polietileno de Alta
Densidad de un diámetro ma-
yor que impiden la adhesión de
partículas que obstaculizan la
correcta circulación del agua,
garantizando mayor caudal y
vida útil.

Al mismo tiempo se realiza
el recambio de la totalidad de
las conexiones domiciliarias
que se encuentran sobre los
frentes intervenidos, con el ob-
jetivo de mejorar el servicio a
cada uno de los usuarios.

EMPALME DE CAÑERÍAS

Al mismo tiempo en la in-
tersección de las calles 155 y
15, se realizaron tareas de em-
palme de cañerías. Los trabajos
están enmarcados en la obra de
refuerzo de red de agua para
los barrios Villa Nueva y Villa
Paula.

A cuarenta y ocho años
del fallecimiento del teniente
general y tres veces presiden-
te de los argentinos Juan Do-
mingo Perón, el día 1º de ju-
lio de 2022 concurro al acto
organizado por el Consejo del
Partido Justicialista a las

10:30 en Montevideo y Ca-
llao, donde se encuentra em-
plazado su busto.

Grande fue mi sorpresa al
llegar y advertir un parlante
cercano al monumento, emi-
tiendo música moderna. Pre-
gunto a tres jóvenes que esta-

ban cerca al mismo a qué se
debía y me respondieron que
no sabían. Al ver cercano al
presidente del partido, orga-
nizador del acto, le formulé la
misma pregunta y me contes-
tó con evasivas.

Le hago saber que no jus-
tifico la música, pues es un
día muy caro a los sentimien-
tos de millones de argentinos

y no un día de jolgorio y me
retiro del lugar.

De regreso a mi hogar iba
pensando cómo se sentirán
los millones de personas que
lloraron su fallecimiento.
Pienso que si entendieron que
era un día de fiesta, se equi-
vocaron. Era un día de duelo

Pedro Néstor Corazza
DNI 5.182.037

CONTRA LA PRÁCTICA ILEGAL DE LA PROFESIÓN

El Colegio de Nutricionistas advierte
sobre el ‘intrusismo’ profesional

Recambio de caños en
red de agua potable

REDACCIÓN ABIERTA

Un día de duelo

Vecinos de la zona de 11
entre 153 y 154 plantearon su
malestar por los efectos de u-
na modalidad que en algunos
casos utilizan quienes brin-
dan el servicio de recolección
de residuos habituales.

Según exponen, es fre-
cuente que las bolsas se acu-
mulen en la calzada a la espe-
ra del paso del camión. El ca-
so es que muchas veces, por
acción de los autos, los pe-
rros, la lluvia o la humedad,
las bolsas se rompen y los re-

siduos quedan esparcidos.
“Puse un canasto en la

vereda, pero los recolectores
tiran las bolsas al medio de
la calle”, mencionó un fren-
tista al formular su queja,
manifestando además que
en la zona no se efectúa ba-
rrido desde hace mucho
tiempo, ni se destapan los
desagües pluviales. “Cuan-
do llueve, la calle se llena de
agua, las bolsas se rompen y
la basura queda en el piso”,
remarcan.

Quejas por basura
en la calle
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El monolito localizado en
96 y 127 congregó el lunes a
vecinos, concejales y ex-funcio-
narios que se dieron cita para
celebrar en un sencillo acto el
75º Aniversario del barrio El
Carmen. Una chocolatada fue el
corolario del encuentro con el
que se recordó el 11 de julio de
1947, fecha que se toma como
referencia de fundación del ba-
rrio a partir de un estudio que
realizó el vecino Mario Bishop.

Según se pudo establecer,
el origen de la barriada está
vinculado a un loteo que reali-
zó en 1947 doña María Adela

Udaondo de Ibarguren, dueña
de la estancia El Carmen. No
se trató de un hecho planifica-
do, sino de una inversión in-
mobiliaria.

Dichas tierras conforma-
ban el casco de la estancia de
Ramón y Tomás Maldonado.
Su uso era agropecuario y tenía
salida al Río de la Plata, según
el esquema planteado por Juan
de Garay en el año 1580. Pre-
vio a la explotación, habitaban
los querandíes.

Estos y otros fueron los da-
tos que se pusieron en conside-
ración para que en el año 2016

se sancionara una Ordenanza
presentada por Ángel Celi don-
de se daba cuenta de esta infor-
mación y se reconocía como
fecha fundacional del barrio la
del 11 de julio de 1947.

Según la investigación de
Bishop, el casco histórico se
proyectó tomando como sitios
de referencia otros puntos im-
portantes de la región como el
aeropuerto -fundado en 1936-
y los frigoríficos.

Esta configuración se pro-
yecta en los planos aprobados
en esa época según la legisla-
ción de 1917. Los espacios co-
munes como plazas, calles,
quintas y superficies libres res-
petan por estos días su trazado
histórico. También se define el
ancho de las calles, las líneas
de edificación; las calles prin-
cipales y secundarias y las
manzanas que se planificaron
rectangulares y cuadradas. La

reserva pasó a llamarse 40 años
después San Cayetano. El
nombre lo eligieron los vecinos
en 1987.

Con la compra de tierras se
prometieron servicios que no
llegaron. De voz en voz se rea-
lizaban las convocatorias para
obtener servicios mínimos co-
mo la luz, el teléfono, la estafe-
ta postal y otros

El colectivo, la escuela y el
centro de formación profesio-
nal en los años 1970 son pro-
ducto del crecimiento de la po-
blación.

La demanda poblacional
daría nacimiento con el tiempo
a la Escuela 14 que se constru-
yó inicialmente con módulos
de madera. La Unidad Sanita-
ria Nº 35 funcionó en el Centro
de Fomento El Carmen hasta la
obtención de su nuevo edificio
en 1999.

En el Centro de Fomento
El Carmen había bailes, juegos
y militancia. Los más chiquitos
se divertían con el queso, el
trompo, el aro o la bolita, ca-
rrera de bolsas y pelota de cue-
ro. Había sorteos de bicicletas
y eran tradicionales los juegos
en carnaval.

La fiebre tifoidea trajo al
barrio las obras de agua pota-
ble y con la democracia llegarí-
an los pavimentos para permi-
tir el acceso a las escuelas.

Las obras reflejan el au-
mento de la población en la zo-
na. Según se relevó, en 1947
había 300 habitantes, en su ma-
yoría trabajadores rurales. En
1960 se contabilizaron 2500
habitantes y en 2001 el número
de la población llegaba a 6000.
Para 2010 se contabilizaron
9000 personas, que crecieron a
12 mil hacia el 2014.

Integrantes de la Comi-
sión Directiva y de la Sub-
comisión Femenina de Sala-
dero FC iniciaron una cam-
paña para reunir elementos
que permitan a la vecina An-
drea Rodríguez superar el
terrible momento de haber
perdido todo en el incendio
que recientemente sufrió su
vivienda, ubicada en inme-
diaciones de 146 y 13.

Todo elemento es bien-

venido, pero en primera
instancia se necesita calza-
do (número 27 de nena, 37
de nene y 37 o 38 de mujer)
y ropa (talles 2, 8, 10 de
nena; 1 o 2 de varón y 3, 4,
8 y 9 de mujer).

Quienes puedan cola-
borar con materiales o ele-
mentos que sean de utilidad
en un hogar pueden acer-
carlo a la sede del club, en
18 y 152N.

Hacia las 10 de la mañana
de este lunes, personal policial
dio con el presunto responsable
de intentos de robo en comer-
cios de las inmediaciones de 11
y 162N.

Según se supo, los hechos

se registraron en locales de los
rubros farmacia, lotería y verdu-
lería, en los que el detenido, un
menor de 17 años, ingresó por-
tando el que parecía un revólver
de pequeñas dimensiones, que
resultó ser finalmente un encen-

dedor símil arma de fuego.
Concluido el accionar poli-

cial, se dio intervención a la
justicia de menores, que deberá
resolver sobre el caso.

Hacia las tres y media de la
tarde, la policía aprehendió en
7 entre 135 y 136 a otros dos
hombres jóvenes, en este caso

de 21 y 24 años de edad, uno
de los cuales esgrimía un arma
de fuego amenazando en la vía
pública a personal de una coo-
perativa de trabajo. En este ca-
so, los sujetos fueron traslada-
dos a sede de la comisaría
Cuarta de Villa Argüello y se
incautó una pistola calibre 22.

El sábado a la tarde, per-
sonal del Comando de Patru-
lla acudió a la zona de Manza-
na 13, en el barrio Juan B.
Justo, para tratar de mediar en

una pelea que mantenían dos
hermanos de 36 y 41 años, va-
liéndose de un machete y una
lanza ‘tumbera’ respectiva-
mente. El intento de disuasión

cambió las cosas, derivando
en un intento de ataque de
ambos hacia los uniformados.
Uno de ellos ingresó a su vi-
vienda, desde donde amenazó
a los policías lanzando punta-
zos, mientras el otro se retiró

para luego regresar e intentar
nuevamente agredir a su her-
mano. Finalmente, tras un for-
cejeo, ambos fueron reduci-
dos y se incautaron las armas
con las que pretendían agre-
dirse.

El barrio El Carmen cumplió 75 años
La fecha fundacional surge de un trabajo de
investigación que desarrolló el vecino Mario
Bishop. El barrio nació con apenas trescientos
habitantes y hoy su población supera
largamente las doce mil personas.

Se necesita ayuda tras
incendio de vivienda

Armas de mentira y de verdad

Una riña que pasó a mayores



A través de su área de Arti-
culación Federal, el Ministerio
de Seguridad de la Nación en-
tregó en Berisso equipamiento
a sociedades de Bomberos Vo-
luntarios que funcionan en dis-
tritos estratégicos, así como en

sitios afectados por la histórica
bajante de los cursos de agua de
la cuenca del Río Paraná.

El acto se llevó adelante en
la sede de la Sociedad de Bom-
beros Voluntarios de Berisso y
estuvo encabezado por el inten-

dente Fabián Cagliardi, la se-
cretaria de Articulación Federal
de la Seguridad, Silvia La Ruf-
fa, y el presidente del Consejo
Nacional de Bomberos Volun-
tarios, Carlos Alfonso. También
participaron los intendentes

Mario Secco (Ensenada), Nico-
lás Mantegazza (San Vicente),
Andrés Watson (Florencio Va-
rela), Alejo Chornobroff (Ave-
llaneda) y Juan José Fabiani
(Almirante Brown), cuyos mu-
nicipios también recibieron tan-
ques cisternas, tanques bolsa y
tanques fijos.

El presidente de la Socie-
dad de Bomberos Voluntarios
local, Roberto Scafati, indicó
que la institución recibió 2 tan-
ques cisterna de 10 mil litros
para abastecimiento de agua en
incendios forestales; 2 tanques
fijos de 25 mil litros que serán
destinados a los Destacamentos
de el Carmen y Villa Zula y 2
tanques bolsas que se pueden
trasladar a los incendios.

También agradeció, junto al
intendente Cagliardi, la elec-
ción de Berisso para llevar ade-
lante el acto, al que se sumaron
entre otros la directora de Bom-
beros Voluntarios del Ministe-
rio de Seguridad de la Nación,
Carolina Busquier; y el presi-
dente de la Federación Bonae-
rense de Asociaciones de Bom-
beros Voluntarios Daniel Vi-
cente.
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Bomberos recibió equipamiento

El Ministerio provincial de
Ambiente recordó que está a-
bierta la instancia de participa-

ción ciudadana previa a la eje-
cución en Berisso de la obra
“Sistema de abastecimiento de

agua potable”.
El proyecto contempla la

construcción y puesta en fun-
cionamiento de una nueva cis-
terna semienterrada de hormi-
gón armado de 5.000 m3 de ca-
pacidad, una estación de bom-
beo, cañería de impulsión e in-
terconexión con la red actual y
otras obras accesorias, con el
objetivo de mejorar la presta-
ción del servicio en la ciudad.

La obra estaría emplazada
dentro de una zona rural que in-
volucra una superficie de apro-
ximadamente 2.000 m2 dentro
del predio de la actual prestado-

ra de servicio de ABSA en el
que funciona la planta depura-
dora de líquidos cloacales sobre
Avenida Perón.

Una vez cumplida la instan-
cia de participación que se exi-
ge legalmente, se efectuará la
respectiva publicación del lla-
mado a licitación. Los interesa-
dos en conocer el proyecto y/o
realizar opiniones u observacio-
nes fundadas, podrán presentar-
las hasta el 4 de agosto escri-
biendo a participacionciudada-
na@ambiente.gba.gob.ar.

Los trabajos preliminares a-
sociados a la preparación del te-

rreno consistirán en el retiro de
la capa superficial de suelo na-
tural, la remoción de plantas,
malezas y cualquier estructura o
desecho visible existente en
predio. “El trabajo de limpieza
consistirá en el corte, desmonte
y retiro de los sitios de cons-
trucción, de árboles que no se
conservarán, arbustos, plantas,
troncos,

raíces y malezas, como así
también la remoción de todo o-
tro elemento natural o artificial
y obras existentes que el pro-
yecto no prevea utilizar. Los re-
siduos resultantes serán deposi-

tados fuera de las zonas de obra.
Cabe destacar que en el predio
está previsto una forestación y
parquización. Consiste en la
plantación de especies del lugar
que permitan fundamentalmen-
te minimizar la acción de los
vientos en la zona y proteger vi-
sualmente del impacto de las es-
tructuras”, se lee en el informe
público presentado para la fase
de participación ciudadana.

Dicho informe puede con-
sultarse ingresando a la página
web https://www.ambiente.g-
ba.gob.ar/participacion/partici-
paciones.

Desinfección de taxis
Desde el lunes 18, de lunes a sábado de 8:00 a 13.00, el área

comunal de Transporte retomará las tareas de desinfección bi-
mestral de taxis (en este caso abarcando julio/agosto).

Los titulares de vehículos que no se encuentren en condicio-
nes de cumplir con el trámite (así como quienes concedan un
contrato administrador) deberán presentarse en la oficina para
solicitar una prórroga. 

Participación ciudadana por obra de agua potable



El acto protocolar local por
el 9 de Julio se llevó adelante el
pasado sábado frente al mástil
central del Parque Cívico, enca-
bezado por el intendente Fabián
Cagliardi, la presidente del
HCD, Martina Drkos y la presi-
dente del Consejo Escolar, Inés
Garcia, entre otras varias autori-
dades comunales y representan-
tes de entidades.

El docente y músico Ariel
Herrera tuvo a su cargo en la o-
portunidad el repaso sobre he-
chos sobresalientes relacionados
con la efeméride y para cerrar el

encuentro, una pareja de bailari-
nes de la Asociación Amigos de
Corazón presentó un gato y una
chacarera.

ACTO CENTRAL ESCOLAR

El lunes, el acto central es-
colar por la fecha tuvo lugar en
la Escuela Secundaria 14, ubica-
da en 38 y 175. A los mensajes
de las autoridades, se sumó en
este caso una performance de a-
lumnos de la escuela anfitriona,
establecimiento que ofrece o-
rientación en Arte y Danza.
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Actos por el Día de la Independencia

Jornada de Salud Integral

Cursos contra adicciones

Inscripción abierta en el programa Ingenias+

Está abierto el período de
inscripción para los cursos de O-
perador Socio Terapéutico y Co-
ordinación de Grupos que ofrece
el área municipal de Adicciones
y Consumos Problemáticos.

Las inscripciones pueden re-
alizarse de lunes a viernes de
9:00 a 12:00 en el Dispensario
Tetamanti (166 entre 5 y 6) y pa-
ra realizar el trámite es necesario
entregar fotocopia de DNI. Para
el curso de Coordinación de Gru-
pos es necesario además haber
realizado el curso de Operador
Socio Terapéutico en Adicciones
o ser profesional de la Salud.

Para obtener más informa-
ción se puede llamar al 464-5069
interno 227 (Secretaría de Salud).

ENTREGA DE DIPLOMAS

Por otra parte, este jueves a
las 18:00 se realizará en el recin-
to del Concejo Deliberante la en-
trega de diplomas del último
Curso de Operador Socio Tera-
péutico. Durante el acto también
se entregarán las ‘tacitas’ que
simbolizan la finalización del
tratamiento de adicciones en la
Asociación Civil “Tomar Con-
ciencia”.

Este jueves entre las
9:00 y las 13:00, promovi-
da por la Secretaría munici-
pal de Salud, se llevará ade-
lante una Jornada Integral
de Salud en 129 entre 29 y
30 de El Carmen, en el de-
nominado barrio Néstor
Kirchner.

En ese marco, los pro-
fesionales ligados al área
realizarán a quienes lo soli-
citen: 

- Evaluaciones Nutri-
cionales y de factores de
riesgos Cardiovasculares y
Diabetes.

- Test de detección rápi-
da para VIH, Sífilis y He-
patitis C.

- Vacunación contra
COVID-19 y vacunas de
Calendario Obligatorias.

- Evaluación Odontoló-
gica.

También se ofrecerán
intervenciones veterinarias
como vacunación antirrábi-
ca, desparasitación y entre-
ga de turnos para castra-
ción, así como orientación
general para acceder a ser-
vicios relacionados con Sa-
lud Mental y Adicciones.

- Intervención veterina-
ria (vacunación antirrábica
y desparasitación, turnos
para castración).

- Vinculación y orienta-
ción en la demanda barrial
de la problemática de Salud
Mental y Adicciones.

De la organización tam-
bién participan representan-
tes del Ministerio de Salud
de la provincia, la Región
Sanitaria XI, la Secretaría
de Salud de la UNLP, la Fa-
cultad de Ciencias Médicas
(UNLP) y organizaciones
sociales.

Entre agosto y octubre, a
través de la iniciativa Ingenias+,
la Fundación YPF ofrecerá en
forma gratuita y online, una se-
rie de cursos de diseño y pro-
gramación web para mujeres de
más de 18 años.

Los cursos que se dictarán
desde Ensenada (con dos en-
cuentros virtuales semanales)
son de Diseño UX/UI y Data A-
nalytics y las interesadas en par-
ticipar no requieren de conoci-
mientos previos en programa-
ción.

Se trata de una iniciativa
que apunta a dar continuidad a
los denominados clubes Inge-
nias y la inscripción permanece-
rá abierta hasta el 27 de julio. El
formulario puede encontrarse
en https://forms.office.com-
/r/kGSZpXeftd

El curso de Diseño UX/UI
persigue el objetivo es diseñar
la experiencia de usuario y las
interfaces de productos digita-
les (páginas web o aplicacio-
nes) a través de la metodología
de Design Thinking en la crea-

ción de un proyecto centrado en
el usuario.

También se aprende a reali-
zar prototipos interactivos utili-
zando Figma, herramienta cla-
ve para trabajar junto a progra-
madores/as.

El curso Data Analytics se
centra en el aprendizaje de los
conceptos generales para traba-
jar con bases de datos relacio-
nales, implementando consul-
tas en SQL. Además, implica a-
prender a diseñar y desarrollar
tableros de visualización con
Power BI y desarrollar proyec-
tos como una analista integral,
desde el relevamiento de los
datos hasta la creación del ta-
blero.

La Fundación YPF ofrece cursos de diseño y
programación web a través de un programa
dirigido a mujeres de más de 18 años.
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Directivos, jugadores, ex-
jugadores, amigos y allegados
al Saladero FC compartieron el
fin de semana un emotivo en-
cuentro para celebrar los pri-
meros cincuenta años de vida
de la institución.

El festejo se llevó a cabo el
sábado en el salón del club La
Estancia y reunió a varios be-
rissenses hoy adultos, que vis-
tieron los colores del ‘Sala’ du-
rante su infancia.

En casi todos los casos con
la voz a punto de quebrarse,
quienes aportaron su testimo-
nio durante la ceremonia resal-
taron el culto por la amistad y
la familia que animó a lo largo
de su historia a quienes pasa-
ron por el club.

También fue especialmente
recordada la figura de Juan
Buszczak, quien además de u-
no de los impulsores de la ins-
titución fue por años presidente
de LAFIR, liga que nuclea a
numerosos clubes de fútbol in-
fantil de la región.

INOLVIDABLE

Con emoción y agradecido,
el actual presidente del club, A-
riel Santillán, destacó que el

festejo del cincuentenario per-
manecerá en la memoria de to-
dos quienes forman parte de la
institución.

Entre quienes se acercaron
para compartir el momento es-
tuvo el preparador físico de la
Selección Argentina, Luis Mar-
tín, quien como obsequio dejó
una camiseta con la firma de
los jugadores de la escuadra
nacional. También se sumó
Maximiliano Aguilar, actual
presidente de LAFIR, desta-
cando en su mensaje la labor
de los padres y las comunida-
des para mantener en pie, a
costa de un gran esfuerzo y
compromiso, cada club de ba-
rrio.

Particularmente emotivo
fue el mensaje de Beatriz Man-
silla, una histórica integrante
de la institución, que además
de evocar especialmente a Juan
Buszczak, convocó a dar conti-
nuidad a la labor en beneficio
de los chicos. “Ponemos lo que
podemos y más. El club es de
los nenes y los grandes tene-
mos que seguir trabajando. Por
suerte ahora se incorporaron
muchos jóvenes y ojalá que se-
an muchos más”, expuso.

El club se fundó el 9 de ju-

lio de 1972, como Agrupación
Deportiva de Fútbol Infantil
Saladero Fútbol Club, unifi-
cando equipos que a instancias
de Héctor Pedersoli y Juan
Buszczak, dos años antes habí-
an surgido en el ámbito del Ins-
tituto Fray Justo Santa María
de Oro y la Escuela 3 Hipólito
Yrigoyen para participar de
torneos interescolares.

La irrupción en el mundo
institucional regional fue de la
mano de la inauguración de un
torneo categoría 1961 del que

participaron varios equipos de
la región.

En 1979 se dieron los pa-
sos necesarios para formalizar
la primera comisión directiva y
obtener la correspondiente per-
sonería jurídica y en 1982 se a-
doptaron los colores que porta
hasta el presente la camiseta:
celeste, rojo y blanco, unifican-
do de algún modo los colores
de River y Racing, en honor a
los clubes de los que respecti-
vamente eran hinchas Pederso-
li y Buszczak.

Las sedes por las que pasó
el club fueron varias, hasta que
en 1983 se obtuvo por Orde-
nanza municipal la cesión de
terreno en el que se edificarían
las instalaciones, que hoy si-
guen albergando la actividad

del fútbol infantil, al que se su-
mó en los últimos años el fút-
bol femenino. Desde 1995, la
entidad participa de los torneos
de LAFIR, en aquellos días ba-
jo la denominación Asociación
de Fútbol Infantil de la Ribera.

Se reinaugura la biblioteca
de la EES 1

Este viernes a las 10:00, la biblioteca de la Escuela de E-
ducación Secundaria Nº1 será escenario de un acto de reinau-
guración, que coronará una intensa y paciente labor iniciada
luego de que, años atrás, el espacio se viera afectado por un
voraz incendio.

Vacunación itinerante contra
el COVID

La Secretaría municipal de Salud desarrollará acciones itine-
rantes de vacunación contra el COVID. Este jueves de 10:00 a
13:00 la actividad se desarrollará en el barrio Néstor Kirchner (ca-
lles 129 entre 29 y 30 de El Carmen) y el viernes 15 de 9:30 a
13:00 en el Club El Carmen (calle 37 y 126).

Saladero FC celebró sus cincuenta años
Un festejo lleno de emoción de un entrañable
club de barrio que con la excusa del fútbol fue
segunda casa de muchísimos chicos.
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Organizada por la Coope-
rativa de la Costa junto a la
Municipalidad y a las faculta-
des de Ciencias Agrarias y Fo-
restales, Exactas y Trabajo So-
cial de la UNLP, se celebró el
pasado fin de semana la 19ª e-
dición de la Fiesta del Vino de
la Costa.

Tras dos años en los que a
fuerza de pandemia y aisla-
miento el evento debió formu-
larse en términos virtuales, lle-
gó el momento del reencuentro
presencial y las expectativas de
los organizadores en cuanto a
cantidad de visitantes y volu-
men de ventas se vieron supera-
das, teniendo en cuenta además
y sobre todo el difícil contexto
económico por el que transita la
Argentina por estos días.

En los stands montados en
el interior del Gimnasio Muni-
cipal y en una carpa aledaña,
los alrededor de sesenta mil vi-
sitantes que se contaron en los
tres días de Fiesta pudieron co-
nocer, degustar y comprar vi-
nos artesanales, dulces, mer-
meladas, conservas y un am-
plio abanico de productos tra-
dicionales. Entre las novedades
sobresalió la presentación por
parte de la Cooperativa de la
Costa del vino en lata, cuyas
mil trescientas unidades se a-
gotaron. También se disfrutó
de un amplio patio gastronómi-
co con propuestas variadas y
de espectáculos que incluyeron
las celebradas visitas de Ale-
jandro Balbis y Arbolito.

No faltaron las visitas a vi-
ñedos y a la sede de la Coopera-
tiva, en el camino a la playa Ba-
gliardi, que pudieron concretar-
se gracias a que el pronóstico de
lluvia fue disipándose.

Y además se pudo proyec-
tar la fiesta a otras regiones de
la provincia y el país, a partir
de transmisiones en vivo que
por ejemplo realizaron equipos
de las señales Canal 26 y Amé-
rica TV, en este último caso a
través del programa Recreo,
que se emite los domingos al
mediodía.

APERTURA

El viernes, la ceremonia de
inauguración reunió a integran-
tes de la Cooperativa de la
Costa, funcionarios municipa-
les y provinciales y represen-
tantes de las facultades de
Ciencias Agrarias y Forestales,
Trabajo Social y Ciencias E-
xactas de la UNLP, las que for-
man parte de la organización.

“Estábamos cosechando y
automáticamente tuvimos que
reinventarnos, como supongo
que les pasó a muchas personas
y ahí fue fundamental la pre-
sencia de las facultades que
fueron re-direccionando los
fondos y proyectos a cuestio-
nes humanas. También tuvimos
que reinventarnos en las ven-

tas, llegaron las ventas a través
de las redes y las fiestas virtua-
les”, manifestó en la oportuni-
dad Martín Casali, presidente
de la Cooperativa, haciendo a-
lusión a cómo el sector enfren-
tó los días de pandemia.

“Queremos reivindicar dos
conceptos: apoyo mutuo y es-
fuerzo propio. El faro nuestro
tiene que ser cuidarnos, cuidar
lo que construimos en estos 19
años y a la vez alimentarnos
para tener una mejor forma y
una economía distinta. No esta-
mos pensando una economía
distinta sino que la estamos ha-
ciendo”, remarcó también el
cooperativista.

Por su parte, el intendente
Fabián Cagliardi hizo alusión a
la tradición productiva y se re-
firió al orgullo de los berissen-
ses por ser “hijos de inmigran-
tes y de quienes iniciaron esta
producción que hoy sigue vi-
gente y creciendo”. También se
escuchó un mensaje del asesor
del gobierno provincial Carlos
Bianco, quien dejó el saludo
del gobernador Kicillof.

En representación de la Fa-
cultad de Trabajo Social, Ale-
jandra Bulich, entregó por pri-
mera vez ‘la llave’ de la Fiesta
del Vino de la Costa, que tuvo
como destinataria a Alicia Ro-

dríguez, trabajadora municipal
del área de Producción, com-
prometida con la Fiesta desde
sus inicios.

En lo que hace a propuesta
artística, la jornada del viernes
contó con actuaciones del Gru-
po Municipal de Danzas; la
murga estilo uruguayo “Se pu-
dre la Momia” y el músico uru-
guayo Alejandro Balbis. Llega-
da la hora cero, y antes de poner
fin a la jornada, se entonó el
Himno, teniendo en cuenta la
llegada de un nuevo 9 de Julio.

PREMIOS

En la jornada del sábado,
que culminaría con un gran re-
cital de Arbolito, se definió el
17° Concurso de Vinos Case-
ros “Héctor Becerra”, en el que
el jurado, conformado por An-
na Giamarino, Walter Badano,
Noelia Palomino, Noelia Cos-
tantino, Violeta Báez y Lucas
Conti, evaluó alrededor de cua-
renta muestras en diferentes
categorías.

En Vino Tinto Seco, el pri-
mer premio fue para la Coope-
rativa de la Costa, el segundo
para Leonardo Corazza y el ter-
cero para Raúl Benchy Nava-
rro, mientras que obtuvieron
especiales Renzo y Carlos Rus-

citti; Osvaldo Murgia y Daniel
Gómez.

En Vino Blanco Casero, el
primer premio fue para Anto-
nio Pasarellil, el segundo para
Claudio García Casal y el ter-
cero para Antonio Pasarelli, y
se otorgó una mención a Vicen-
te Bellefronte.

En Vino Tinto Casero, el
primer premio fue para Anto-
nio Pasarelli, el segundo para
María del Carmen Castagna y
el tercero (con mención) fue
para María Beatriz Maidana.

En Vino de la Costa Blan-
co, el primer premio fue para
“El Monte y la Madreselva” de
Sebastián Casali, el segundo
para Leonardo Corazza y el ter-
cero para la Cooperativa de la
Costa, con mención para Caro-
lina Urrera.

En el caso del 7° Concurso
de Dulces Artesanales, los ga-
nadores resultaron de la evalua-
ción que efectuaron las propias
personas inscriptas en el certa-
men. La degustación general
determinó que los ganadores
fueran Eduardo Degese en dul-
ce de Ciruela; el Banco Ali-
mentario en Tomate; Ada Ba-
rreto (Productos Talenses) en
Uva; Mireya Giorgetti en Higo;
Cecilia Nobeli en Fruta de Es-
tación y la Escuela Agraria 1 en
Dulce de Vino de la Costa.

El momento de la premia-
ción también incluyó la entrega
de galardones del Concurso de
Fotografía “Vino y cultura, sa-
beres y placeres”, organizado
por la Dirección de Cultura y el
Taller de Fotografía e Identi-
dad. En este caso, el primer
premio fue para Miguel Ángel
Sosa, el segundo para Noralí
Vera Ruscitti y el tercero para
Stella Maris Maggiani.

De la entrega de premios
participaron el intendente Fa-
bián Cagliardi; el presidente de
la Cooperativa de la Costa,
Martín Casali; el secretario de
Producción, Roberto Alonso; la
directora de Cultura, Eva Pier-
maría, la coordinadora de Uni-
dades Productivas e integrante
de la Cooperativa, Claudia Se-
púlveda e integrantes de las Fa-
cultades organizadoras.

Un momento especial de la
velada lo constituyó el home-
naje a Walter Dobrowlañski,
escultor que fuera parte funda-
mental en la Fiesta del Vino de
la Costa y que falleció en abril
de 2021. En ese marco, desde
la Cooperativa y la organiza-
ción del evento, se le entregó a
su familia un recuerdo con la
frase “En el latido de tus in-
quietas manos, y en el arte de
talar sonrisas al mundo en tu
legado, estarás por siempre”.

El domingo, se reconocería
también a los mejores stands,
resultando distinguidos el de
Leonardo Ruiz en el plano gas-
tronómico y el de La Juanita en
el productivo.

FIESTA DEL VINO DE LA COSTA

Hacia el brindis de las dos décadas
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Festejo en la biblioteca Pestalozzi

Carlos Polimeni en Raíces del Dawson

Lírica en vacaciones
de invierno

Los miércoles 20 y 27 a partir de las 17:30, la compañía
Lírica en Diagonal ofrecerá en el Cine Teatro Victoria funcio-
nes de la obra “La flauta mágica y la aventura de la noche ha-
cia la luz”. Las entradas pueden adquirirse en la boletería de la
sala y para conocer más acerca de la propuesta artística se
puede visitar en Instagram la cuenta @liricaendiagonal.

Fantasy, una comedia
musical sensitiva

La biblioteca Pestalozzi
del Club Estrella celebró en
los últimos días sus 87 años
de vida. Lo hizo a través de
un encuentro del que partici-
paron lectores y amigos.

Luego de repasar aspectos
relacionados con la creación
del histórico espacio cultural,
que ocurrió un 9 de julio por
iniciativa de obreros del puer-
to, hubo tiempo para compar-
tir un rato de poesía y apagar
la velita.

Fueron de la partida, entre
otros, los poetas Carlos Abalo
y Alfredo Fernández, las ta-
lleristas Sandra Tiseyra y Nil-
da Arancibia y la coordinado-
ra del curso de formación
profesional de Cuidadores
Domiciliarios Valeria Daraya.
También se sumaron Gabriela
Bulich y sus alumnos de can-
to, quienes compartieron al-
gunas canciones e incluso in-
vitaron a los presentes a bai-
lar un rato.

Este sábado a las 20:00, el
periodista Carlos Polimeni de-
sembarcará en el bar Raíces del
Dawson, ubicad en calle Nueva
York y Marsella, para ofrecer
su espectáculo radioteatral-mu-
sical “Volveremos”. Las reser-
vas pueden realizarse escri-
biendo a carlospolime-
ni2016@gmail.com o haciendo

contacto por Whatsapp con el
(221) 506-6978.

VIERNES DE CANDOMBE

Por otra parte, este viernes
a partir de las 22:30, la tradi-
cional esquina berissense se
hermanará con la cultura uru-
guaya a través de la actuación

del cantautor oriental Guiller-
mo ‘Vikingo’ Lorenzo y La
Cuerda Amiga, que presentarán
Candombe sin Orillas.

Finalmente, debió repro-
gramarse el show que iba a
brindar el Cuarteto Cedrón el
18 de agosto, aunque todavía
no se confirmó la nueva fecha
del espectáculo.

Este sábado a partir de las
15:00, el Centro Cultural El
Clú (159 entre 11 y 12) dará
continuidad a su ciclo de “Des-
parramos artísticos”, iniciado
en mayo, en este caso con va-
rias propuestas para los chicos,
en el marco del inicio de las
vacaciones de invierno.

La actividad comenzará a
las 15:00 con la instalación de
una feria de emprendedores, a
la que desde las 17:00 se suma-
rán espectáculos con entrada li-
bre (‘al sombrero’). También
habrá buffet casero, que inclui-

rá propuestas veganas.
Están confirmadas las ac-

tuaciones del payaso Nardo Fi-
lemón (interpretado por Javier
De Jesús); Fatu Galáctica (Fá-
tima García) con su número de
fuego; y los talleres de danzas
folklóricas (a cargo de Flor
Meira y Agustín Laprida) y a-
crobacia de piso (Sol Sitio), a-
crobacia aérea en telas (Esme-
ralda De Jesús Zir y Clementi-
na Zir), que se dictan en todos
los casos en el espacio anfi-
trión.

Todo lo recaudado se utili-

zará para la restauración y
puesta en valor del tinglado del
centro cultural.

MÁS ACTIVIDADES POR
VACACIONES

Por otra parte, los inte-
grantes del centro cultural
programan para el viernes 22,
el sábado 23 y el domingo 24
tres días en los que desde las
14:00 se compartirán juegos y
desde las 16:00 espectáculos.
El viernes se ofrecerá una
función de la obra de humor y

leyendas guaraníes “La paya-
sa Mucha en busca de la Tie-
rra sin Mal” a cargo de “Uni-
verso Clementina”, compañía
‘de una persona y muchas pa-
yasas’. El sábado llegará el
turno de “Lali Lón Chow”
(Lali Lón, una payasa del
montón), a cargo de la misma
compañía, mientras que para
el domingo se programa una
tarde de cine. La entrada en
todos los casos será libre y ‘al
sombrero’ y  se contará con
un buffet con productos varia-
dos a buen precio.

Segundo ‘desparramo’ en El Clú

Este sábado a las 22:00 se
ofrecerá en la sala del Cine Te-
atro Victoria la función estreno
de “Fantasy”, una comedia mu-
sical sensitiva con más de 25
artistas en escena y música en
vivo.

Con dirección de Julián
Desimone, coreografía de Jo-
hana Quintana, dirección musi-
cal de Camila Nieto y produc-
ción general del Grupo Fusión,
la obra se articula sobre seis
historias en las que se ponen de
manifiesto diversos conflictos

“Todas esas fantasías que
escondemos, reprimimos, juz-
gamos, condenamos y censura-
mos, afloran en estos persona-
jes que se permiten salir de la
jaula que los oprime, para sen-
tirse libres y gozar”, describen
los impulsores de la iniciativa,
subrayando el carácter “extre-
madamente sensorial” de la o-
bra.

Las siguientes funciones
están programadas para el vier-
nes 22 y el sábado 23 en el
mismo horario.



Este sábado, se disputarán
en el Polideportivo municipal
de Ensenada las finales de pri-
mera, segunda y tercera división
de los torneos masculinos de
mayores de la Asociación Pla-
tense de Básquetbol.

La primera de las tres fina-
les programadas, correspon-
diente a la zona C, se disputará
desde las 16:00 entre San Vi-
cente y Astiillero B. El segundo
duelo de la jornada será el que
disputen por la final de la zona
B1 Universal y Tolosano. El
plato fuerte, desde las 21:30, se-
rá la definición de la zona A1,
que tiene como finalistas a U-
nión Vecinal y Platense.

Los tres juegos se podrán
seguir en vivo y en directo a tra-

vés del canal oficial de YouTu-
be de la Asociación y estarán a
cargo del mismo equipo que
transmite desde hace algunos
meses los partidos que como lo-
cal juega el Hogar Social de Be-
risso.

Siguiendo los mismos line-
amientos de dicha propuesta, las
finales se realizarán con equipa-
miento de última generación,
que en este caso incluirán seis
cámaras, y la labor de un equipo
de alrededor de diez profesiona-
les. Estarán matizadas además
con notas y producciones prota-
gonizadas por las y los protago-
nistas de cada uno de los parti-
dos finales, brindando además
información respecto de dife-
rentes iniciativas de la APdeB.

Disputados los repechajes
del torneo de Mayores de la A-
sociación Platense de Básquet-
bol, quedó resuelto cómo estará
conformada la zona A1 de cara a
lo que queda del año. La gran
novedad es que se reciclará un
clásico local, ya que CEYE y
Villa San Carlos se quedaron
con sus respectivos desafíos en
el repechaje e integrarán junto a
Estudiantes, Unión Vecinal, Pla-
tense, Atenas, Astillero y Banco
Provincia, el selecto grupo de

los ocho de la zona superior del
básquet regional.

En el partido de vuelta del
repechaje, los estudiantiles se
impusieron ante Reconquista
por 67 a 60, revalidando la vic-
toria por 74 a 63 que habían ob-
tenido en la ida.

Por su parte, Villa San Car-
los se aseguró la permanencia
en la A1 al imponerse sobre la
UNLP en los dos juegos de la
serie: 85 a 56 en el primer parti-
do y 71 a 59 en la revancha.
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Vibrante jornada de kick boxing

EL CEYE Y LA VILLA GANARON SUS DUELOS DEL REPECHAJE

Vuelve un clásico local en la A1

Finales en vivo y en directo

Empate de Villa San Carlos

Segundo knock out
El viernes de la semana pasada, el púgil Lihuen Bao, pupilo de

Walter Graziani, obtuvo su segundo triunfo por knock out. Esta
vez fue en una velada que se llevó adelante en el club Villa Ribera,
en el primer round y frente a un boxeador de Florencio Varela.

El pasado sábado se llevó
adelante en el gimnasio muni-
cipal del barrio Juan B. Justo el
Just For Fighting Challenge, e-
vento de kick boxing que abar-
có alrededor de cuarenta com-
bates de exhibición, amateurs,
semi-profesionales y profesio-
nales en las modalidades kick,
full y box.

Al encuentro, que concen-
tró numeroso público, se suma-
ron entre otros Marcos Ariel
Cianni, director provincial de
Deporte Social; Rodolfo Pave-
rini, presidente de la Confede-

ración Argentina de Deportes, y
el director municipal de Depor-
tes, Justo Sebastián Acevedo.

La organización estuvo a
cargo del instructor Mauricio
Romero y de Aníbal Fernán-
dez, referente de la TAA de Be-
risso, escuela de taekwon-do
que a fin de mes estará repre-
sentada por varios deportistas
en el Mundial de Taekwon-do
ITF Netherlands 2022. De he-
cho, parte de la recaudación
tendrá como destino cubrir par-
te de los gastos que ese viaje
demandará.

El lunes, Villa San Carlos
empató como visitante 1 a 1
ante Fénix por la quinta fecha
del torneo Clausura de la B
Metro. El cotejo, que se jugó
en Merlo ofreció la primera
gran emoción en la primera e-
tapa, cuando Alejandro Lugo-
nes cabeceó un centro de Lucas
Licht y marcó el 1 a 0 para el
villero. A los 10 minutos de la
segunda etapa, los de Berisso
pudieron estirar la ventaja, pe-
ro el árbitro Kevin Alegre anu-
ló una jugada que terminaba en
gol, marcando un muy dudoso
offside. Y pese a que los dirigi-

dos por Restelli tuvieron el
control casi durante todo el
partido, a cinco del final
Nahuel López anotó el empate
para Fénix, que casi termina
llevándose lo que hubiera sido
una injusta victoria al estrellar
un remate en el travesaño del
arco defendido por Banegas.
Por la sexta fecha, San Carlos
recibirá este domingo a las
15.30 a San Miguel, otro de los
equipos que marcha a mitad de
tabla.

FOTO:
Prensa Villa San Carlos
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El Club Germano Argenti-
no de La Plata compartió el pa-
sado domingo un encuentro en
el marco del cual eligió a sus
representantes culturales para
el período 2022-2023. Como
representante cultural juvenil
fue electa Loreley Heft, con
Guadalupe Ten Huver y Nata-
lia Sack como primera y se-
gunda  vice-representantes res-
pectivamente. Como represen-
tante cultural infantil, se eligió
a Mía Ten Huver, que estará a-
compañada este año por Ana
Sack y Zoe Mía Yugovaz como
vice-representantes.

Los días 16 y 17 julio ten-
drá lugar en el Palacio San Mi-
guel de la ciudad de Buenos
Aires la convención “Asia
Fest”, evento dedicado a la
gastronomía y la cultura asiáti-
ca que contará con clases ma-
gistrales de cocina, talleres de
arte, charlas de turismo e idio-
ma, shows, paseos de compras
y un gran patio de comidas en
el que lucirá la exquisita gas-
tronomía asiática.

A lo largo de la conven-
ción, el público podrá disfrutar
de clases magistrales de cocina
dictadas por reconocidos chefs
y pasteleros como Christina
Sunae, Martín Ho, Alejandro
Aizawa, Amir, Jin Wenmo y A-
na Serei. A la vez, la Embajada
de Indonesia ofrecerá  una de-
gustación de café indonesio,
producto Premium considerado
el más caro del mundo en el ru-
bro. Además, en el patio de co-
midas se ofrecerán infusiones,
postres y platos dulces y sala-
dos de Vietnam, Indonesia, In-
dia, Japón, China y Corea.

No faltarán shows de danza
y percusión que combinan la
tradición con la modernidad,
valiéndose de tambores, cañas
de bambú e instrumentos de
cuerda.

A las propuestas citadas se
suman por ejemplo la de parti-
cipar de talleres de pintura e in-
dumentaria, ser parte de la ce-
remonia del té, aprender alguna
coreografía de K-pop o jugar
mientras se aprenden idiomas.
No faltarán charlas y stands so-
bre becas, turismo y literatura y
por supuesto estará disponible
un paseo de compras con múl-
tiples artesanías y productos
importados de Asia.

Los tickets se pueden ad-
quirir online (accediendo a al-
gunas promos) o comprar el
mismo día en el lugar del even-
to. El acceso por un día (sába-
do o domingo) tiene un costo
de $1800 (+ cargos por servi-
cio). El ticket incluye acceso a
la convención y todas las acti-

vidades y menores de 10 años
y personas con carnet de disca-
pacidad ingresan gratis.

La organización corre por
cuenta de HANAMI Eventos,
XIAHPOP, Una Canción Core-
ana, Asociación Cultural Chino
Argentina, con el apoyo de
Gastro Japo, AACONI by JI-
CA, Museo Nacional de Arte
Oriental, CUI, BA Asia Tour,
USAL, Embajada de la Repú-
blica de Indonesia, ChinaPass,
K-pop School, Alternativa Nik-
kei, Buena Morfa Social Club.

Para conocer detalles acer-
ca de la propuesta se puede vi-
sitar el sitio asiafestarg.com o
recorrer en redes sociales los
perfiles @asiafestarg (Insta-
gram | Facebook | Twitter | Tik-
Tok | YouTube)

CONVENCIÓN “ASIA FEST” EN CABA

Una gran oportunidad para
disfrutar de la cultura asiática

La colectividad alemana tiene
nuevas representantes



El domingo, se llevó ade-
lante en el Ognisko Polskie de
CABA el acto de presentación
del libro “Smak na opak Polska
kuchnia w Argentynie” (“Mes
a mes sabor Polonés”), de
Marysieñka Zeman, obra edita-
da a través de la Embajada de
Polonia en Argentina.

El encuentro tuvo un sabor
especial para integrantes de la
Unión Polaca en Berisso, que

en ese marco aprovecharon pa-
ra celebrar los 90 años de An-
tonia Karczmarczyk, baluarte
de la comunidad polaca beris-

sense y co-conductora del pro-
grama “Voces de Polonia”, que
se emite todos los sábados por
FM Difusión.
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RICARDO JOSÉ ROTONDO
17/12/49 - 1/7/22

A dos años que te fuiste siempre te
extrañamos como el primer día.

Tus hermanos, sobrinos y sobrinos
nietos

Un festejo con sabor polaco
El Hogar Árabe festeja
sus 105 años

Se cumple el 105° aniversario del Hogar Árabe Ar-
gentino de Berisso y la celebración se llevará adelante el
sábado 20 de agosto a las 21:00 en las instalaciones de 11
N°4077. Durante dicha velada se podrán degustar platos
típicos árabes con un menú que contará con recepción (pi-
cada árabe completa, bandejeo de fatays), platos principa-
les (shawarma), postre, café, bocados dulces y bebida li-
bre.

En el marco del festejo, se coronarán además las re-
presentantes 2022 de la institución, habrá shows de dan-
zas árabes y una orquesta árabe en vivo. Las reservas pue-
den realizarse vía redes sociales (Hogar Árabe Argentino
de Berisso en Facebook; @hogararabeberisso en Insta-
gram).

Berisso Celebra Perú

Taberna griega
Este sábado se llevará adelante en el salón de la Colec-

tividad Helénica y Platón (8 y 164) una taberna griega que
contará con la presentación especial del grupo de música
greco-armenia del Maestro Nubar Okkayan, con Taki Ka-
rakatsanis como músico invitado. Para efectuar reservas se
puede hacer contacto, solo mediante mensaje de What-
sapp, a través del (221) 544-1619.

En el marco del mes de la
independencia del Perú, la Aso-
ciación Peruana As.Pe. y la A-
sociación de Damas Peruanas
de la región programan para el
fin de semana el encuentro
“Berisso Celebra Perú”.

Con el acompañamiento
del Consulado General del Pe-
rú en La Plata y la Municipali-
dad de Berisso, el evento se de-
sarrollará en el Parque Cívico
sábado 16 y domingo 17 desde
el mediodía, ofreciendo al pú-
blico diferentes propuestas re-
lacionadas con gastronomía,
música y danza.
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DANIEL ANTONUCCI ROGGERO
PROPIEDADES
MONTEVIDEO #3816 E/38 Y 39
462 0093
WHATSAPP 221-300 5000

*Alquilo dpto. 1 y 2 dormis, 168 y 4.
* Vendo Montevideo 41 y 42, dos
casas sobre un lote. USD 125.000.

* Vendo Parcela Parque Campana-
rio, Jardín de Paz. Excelente ubica-
ción. 221 300 5000.
* Alquilo depósito 200 m2 único
servicios, luz y agua Calle 161/ 10 y
11. 221 6390650.

* Dueña vende 18 esquina 169, Te-
rreno 225 m2, cubiertos: 200 m2, 3
dormitorios, 2 baños, 2 cocheras.
Todo a nuevo. Detalles de catego-
ría. Posesión inmediata. Consultas
221 618 1536, después de las
14:00 hs.
* Dueña Vende 169 N° 1571 entre
17 y 18. Terreno 165m2, cubiertos
90m2, living, com, 2 dorms, baño,
coc. Amplísimo fondo. Consultas
221 618 1536, después de las
14:00 hs.
* Por ausentarme vendo dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes. Planta
baja a la calle s/ expensas. Apto
préstamo bancario, zona San Juan y
alberti. USD 65.000. 221 668 4773.

* Vendo Lancha Virgin Marine

4,30mts c/motor 15HP Mariner, ori-
gen Japón. Todo modelo 2015. Im-
pecable. Matrícula y papeles al día.
Todos elementos de seguridad con
handy. Tel.: 221 592 9010.
* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo desde $800. 66 y
122 bis. Tel 482 2585. Id 150 *
559. Celular 15 463 3019 o lacasa-
deltendedero@hotmail.com.ar y
www.lacasadeltendedero.com.ar
* Vendo Carpintería de Aluminio en
La Plata. Completamente equipada.
En actividad. Llamar al
2215598227.
* Ropero $12.000 - escritorio
$5000 - - mesa ratona$ 5.000 - jue-
go de sillones floriado $13.000 - ca-
ma de 1 plaza con colchón y mesita
de luz $8.000 - televisor más la me-
sita $8.000. Llamar al número 221
400 3065 su consulta no molesta.

* Me ofrezco para tareas de limpieza
en horario de tarde. Llamar o enviar
mensaje al 221 436 8123 Yésica.
* Se ofrece Sra. para cuidar personas
mayores por la noche. Marcela. 221
672 6411.
* Se ofrece señora para acompañar
personas mayores y pequeños que-
haceres. Buenas referencias. Celina.
221 641 4090.
* Se ofrece señora para limpieza du-
rante la tarde. (Paola). 221 615
1261.
* Se ofrece Sra. para cuidado de ni-
ños o abuelos. claudia 221 481
2985.
Me ofrezco para trabajo de limpieza,
cuidado de chicos o abuelos. Llamar
o enviar mensaje de whatsapp al
(221) 319-3147 (Yohana).
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